町報



## とうごう

- まちのうごき -

人 口 6,246人(-10)

男 3,009人(-3)

女 3,237人(-7)

世帯数 1,759戸(-4)

62年9月1日現在人口 ( )は対前月比



## 大きく育ってね!

9月17日、牧水橋下の坪谷川に約6700匹の 真鯉・ひ鯉を放流しました。

これは、東郷町むらおこし推進協議会がむらおこしイメージ流通戦略事業の一環として 耳川漁協の協賛を得て、牧水祭に合わせ放流 を行ったものです。当日は、坪谷幼稚園の園児 が参加し、はじめての放流体験とあって大き な声ではしゃぎながら鯉を放っていました。

62/10

第435号

**発行**/宮崎県東臼杵郡東郷町・編集/企画財政課 ☎69-2111

# 正事始息る 宣称的国际区

が今年度から本格的に始まりま結ぶ広域基幹林道熊山線の工事熊山を通じ、県道山陰都農線を熊山を通り、県道山陰都農線を

十九・七キロメートルで開設に開設するものです。総延長は、事業費二十三億円余りを投じて 十二年度から約十年かけて、総この事業は、宮崎県が昭和六

台・橋脚)が行われます。 この林道が開設されますと、 路線一帯の森林施業が計画的に 育が期されるとともに、国道と 直接結ばれることから、林業労 動力の有効な活用、分散してい ペクタールとなって! 伴なう受益面積は、 切瀬と対岸を結ぶ架橋工 今年度は、 林道の起点になる ます。 事

0 生産性の 向上が図られます

1)

(橋

株業の振興は勿論のこと、自然 情により陸で結ばれることにな り、同地区の農業経営に大きく 貢献することと思います。 ーション・観と見るを有効に利用した森林レクルを有効に利用した森林レクル 営んでいますが、この架、横瀬地区は船で渡り農

## b 1 たる開発が期待され ・観光開発など多岐に



▲切瀬から対岸を結ぶ162mの架橋工事



表彰、坪谷小学校、東郷小学校、 の体育館に移し、短歌入選者の 十一時からは、会場を坪谷中 唱、独唱が行われました。坪谷中学校の児童生徒による合

百名が参加して行われました。 年前十時からの神事に続き、三浦治郎吉さんの「ふるさとの……」と朗詠の流れる中、みこ 姿の坪谷中一年生の那須真喜子さん、矢野静華さんの二人が、

の命日にあたる九月十七日 の命日にあたる九月十七日 が水祭」が、牧水生家裏山 を歌碑前で行われました。

が、牧水生家裏山にあれたる九月十七日、「生んだ歌人・若山牧水

あ

日

0

の牧水を偲んでいましたいに歌碑に酒を注ぎ、あまた、訪れた方々も、

8

し日め

ました。

牧水の命日に毎年

牧水顕彰会が 行っているも

当日は、

町内外から約二

歌碑に酒を注ぎました。

電、独唱が行われました 一最後には、元宮崎女子 の藤野弘義先生の独唱が の藤野弘義の独唱が 響き渡って の坪谷中 学科 が、元宮崎女子短大講 を、元宮崎女子短大講 の世唱が行われ のはいに いま 生徒による合唱



▶短歌入選者の表彰



▲朗詠の流れる中、みこ姿の坪谷中の生徒が歌碑に酒を注ぐ

による 合唱

### 選挙 関する事務処理人名簿の閲覧等に 人名簿の閲覧等 要綱を制 定

選挙管理委員会では、選挙人 名簿の閲覧等に関する事務処理 の趣旨を逸脱し、不当に利用さ れることを未然に防ぐために事 務処理要綱を制定しました。 この要綱には、名簿抄本の保 本の年申 年九月二日から実施いたして申請方法が定められており、

披露 ・前田理恵子先生と藤野 を野

## むらおこ 談 会

推進協議会主偶 が開かれました日、東郷町な むらおこし

る「むらおこし顧問団」の先生戦略推進事業」の一環として実戦略推進事業」の一環として実 本町は、「郷愁そそる牧水ののありかた、悩みなどについてのありかた、悩みなどについてがた五名をまじえ、むらおこし 座談会」 地域と特産品を同時に売りだし里」をイメージとして生かし、

を図ることに 地域の活性化 われました。

## I 野湾市 訪ねて

を訪の福瀬 月も二名の児童の感想文を紹介九月号でも紹介しましたが、今九月号でも紹介しましたが、今れ月号でも紹介しましたが、今日の姉妹都市の沖縄県宜野湾市町の姉妹都市の沖縄県宜野湾市町の姉妹都市の沖縄県宜野湾市

たに、

戦争

令か 玉部午ざそ

守

千後からは玉泉洞、Eさってあった。

てあ代

<

0

か

たの

五泉洞は、

コていて歩きにくかって、長くて大きな岩がで、長くて大きな岩がまれた。 で、長くで大きな岩がまれた。 では、沖縄でいちばん屋

旧海軍司 旧海軍司 いちばん長 が、

辺 亜 紀

田

小さな橋の下に お金がたくさんは お金がたくさんは たくさん出てい鐘乳洞で、見 くさんはいっていましいせんばこもあって、水のが流れていて、水の 水の川 まし

かなあと思いながら中にはいりの父がつとめている日向市の市の文がつとめている日向市の市 長さんに 日目 あ 0 仅所へ行き、 ひ見学がおわり て帰 ま

で、私は飛行機

とてもたのし

け、でしめてで

たのる

行

ŧ

まし

縄

飛行

機

かんでいるのかとないうと、

飛行

機は高

う所なの

**雪はどん** 

たな

かふ

つう

たに 61

市

ま

族館などに行って海水よくへ行工日目は、たのしい海水浴です。

ました。

それに

いむかえにきている。

きて

きた市

行い

めりませんでしたいながらやってきは、海はきれいが きたら そうなあ

学文仁公園へ行うご前中は、ひ

きめゆ

摩文仁公園

にたくさんあった。さびてしまったのがさびてしまったのが 水がは いってつかっ いる水 山のと、、っぽ 0 to あの

のでしませんでした。

をかけいて、

ら私わ

おきな

は空港

してきた、ばあち 福瀬にそかい よ帰る日で

13

四日

まりなよ 0 13 もがでい ると、 なかれて んな石

介の人と の人との交流会でした。自己であい物がすんだら、おきないい物などでした。 をいい物がすんだら、おきなどの人との交流会でした。 そして女子 ムなどしま おきな した。 自己紹 午

yるはずだっ いったです。 できたりして、



かめゆり 見えない。 見えない。 はした。 縄に行 た。 てさっ

五時に、市内各子供会との交 流会に参加しました。いろんな 友達がいて楽しかったです。そ れから、各家庭へ入りました。

いのジンベイザ のジンベイザメです。一やアクアポリス、

楽しみにまっていた八月四日。 宮崎を出発したとき沖縄に行 くのと飛行機にのったのがゆめ のようでたまりませんでした。 沖縄に着いた一日目、沖縄と 宮崎との温度は、あまりかわら ないことに気がつきました。で ないことに気がつきました。で がゆめがゆめがゆめ 坪谷小5年 矢 野 理 奈

たくちがい で で

市役所のバスで、なはでおくってもらいましたの人たちが何人か来ていれませなわの人に声をは、おきなわの人に声を 思 0 いたけう できました。

いた



見えないあなには、びっくりしました。そして、なによりもびっくりしたのは、ひめゆりの塔と言われているのにゆりが一つも咲いていないことです。そのほかに、ま文仁公園や玉泉洞、旧海軍司令部跡や守礼の門にも行きました。なんといっても沖縄には、はごろもという天にょが下りたと言う言いつたえがあ 。そして、なにりの塔でした。 番に行 0 あのは、見学 つあ

水族館でびっくり るそうです が下りた。 イセンターやアク 熱帯

だ牧を生郷 い庵作家町 い。(一枚六百円)をと役場企画財政課でなりでは、 作成しました。 どう

### ▲ 安全運転を

東郷町の高校・各種学校父母の会では、8月28日、東郷 病院前で、ドライバーに交通安全を呼びかけました。当 日は、交通指導員の協力のもと、日向市内の高校へ自転 車通学している、高校生6人が街頭に立ち、交通安全を 呼びかけるチラシと、健康飲料水を配り安全運転を訴え ました。

### ▼ヘチマ水で化粧

小野田老人クラブ「喜楽会」は、ヘチマ水を利用し「ヘチ マ化粧水」を作りました。各家庭から持ち寄ったヘチマ水を、 農協の生活指導員の指導により短時間で作りあげていました。 貴方も是非自家用のヘチマ化粧水を作ってみてはいかがです



和甲 鶴里 入りどろんことなり祭賑は~ 子等かつぐみこしも御田に競 大健き診 の勾月 がに哀に鬼百合の花点々と黒き班に秘めごとの 消が 棚 口に いの える 風 田 あ か 田 風の持ちく けり か圃 祖先 過場整備に カメラ 0 人の本 事窓には! 東 る 手形なるで 久子 堆世肥 競 あ

石

短 尾 鈴 短

歌会

お求

▲老人ホーム一日園長

9月11日、東郷町老人ホーム鈴峰園で"一日園

長、が行われました。一日園長に委嘱されたのは、 町議会議長の橋口昭夫さんで、老人ホームの実情

をより詳しく知っていただこうと行われたものです。

▼東郷中プール完成

東郷中学校のプールが完成し8月29日竣工式が行

このプールは、国の補助10,885,000円を受け、総

事業費38,220,000円で建設されたもので、ステンレ

ス製6コース25メートルの施設となっています。

V フ オ ン を ンでカは

切にしてくれました。その夜は、切にしてくれました。その夜は、バーベキュウをいただきました。とてもおいしかったです。とても住みやすいところでした。またいつか行って見たいなと思いました。

まれビ な たくさんあって 5 昼 な魚類 海 類がた に 変 が た 8 そ 0

見た目では、うどんかそばかわり、三日目。今日は、沖縄のでそば屋でそばを食べました。 と見学しました。 昼食になった のでそば屋でそばを食べました。 公園で海水浴をしました。 をなかったけれど青くてすん たなかったけれど青くてすん でしてきれいでした。 が白くてきれいでした。 かかれました。 泳 いすんて でなでき

毎年開催されてい

"

毎年開催されていりの振興を目的に

6 分 14 秒 = 大会新、专田 25 D 100 m · 14 秒 9 中斐由美·女子 A 100 m · 14 秒 9 中斐由美·女子 A 60 = 大会新、专田 25 大会新、专田 25 大会新、专田 25 大会新、中亚 25 大会新,和亚 25 大会和和亚 25 大

民の連帯とスポ

由美·女子A砲丸投·8 m 64 = 6分14秒=**大会新**、那須文代· 女子D 100 m·14秒9=**大会新**、 女子D 100 m·14秒9=**大会新**、 中斐由美·女子A 100 m·14秒 0 电大会新、等田紋太郎·男子G 砲丸投·14 m 61 = **大会新**、 若杉

この大会は、

郡

数ヶ月前から練習

本町選手団は、

## 地区を訪ねて 点

で、郷町 Ш いると思い 行ったことの の飛び地の形 ます

Ш

く舗装も立派に出来ています。なりました。開パ道路は道幅も広容易に行くことが出来るように を過ぎて下ると大変近くなり、関バ道路が出来、福瀬大橋を渡り、高松、寺ら、国道十号線を走り、高松、寺ら、国道を登り下りして、日田尾この道を登り下りして、日田尾は別様を渡り、 ら、国道十二人の日でいるのとしているのとは沢い町民は沢いるのといるのといるのといるのといる。 迫区は面積が約三○㎞あり



町内で面積の広い区は坪谷が一目の面積と人口を有しています。 八二人で、 人口は福瀬が一、 町内では三番 〇七

(72)

ます。 山之口、 長崎 落

寺迫

の七組合となっていま生産組合は寺迫、山 あり 寺迫は東郷一を誇るものが沢

時迫生産森林組合が有する山林面積は一、三九一ねで、町有林木面積は一、三九一ねで、町有林一、一〇四ねをはるかに凌ぐ面で、にずロイラーの年生産額も町内全生産額の五〇%以上を有していること。果樹生産額は勿論沿岸地帯産業としての生産で他の追随を許しません。その他の追随を許しません。その他の追随を許しません。その他の追随を許しません。その他の追随を許しません。その他の追随を許しません。その他の追随を許しません。その他ででいると思われます。 ま々津ゴルフ場が寺迫に出来たのが昭和四十二年七月で、このゴルフ場開設で寺迫区民約二

たのが昭和四十二年七月で、このゴルフ場開設で寺追区民約二十人以上の人がここで働いています。この収益も現在年間れて以来、町の収益も現在年間になっています。最近はゴルフ熱が盛んで、美々津ゴルフ場でも年間五万人以上の人が使用しているとのことです。

い道路が完成している。 開パの事業で道路がれ、庭田、落鹿間にはすれ、庭田、落鹿間にはす

宮崎県が以前より開設している大規模農道路は、既に川南、都農を経て寺迫区を縦断して、田野原まで南北一直線に完成している。耳川に橋が架り飯谷付近を通り、日向か門川を経て延近を通り、日向か門川を経て延

に数人以上になって

P活動にしても、町SAPの中心的活躍を示している。 寺迫小学校庭に建立されている。 が歴史を綴った記念碑です。 皆さん寺迫を訪ねてください。 いて、 o S

東郷町文化協会長

牧水 小 0

若 古い 月 村(二) 市

学校に於ける大立者は常に自分であった。自身の級の首席なるは勿論のこと、郡長視学の来た時などの送迎や挨拶、祝日の祝詞読みなども上級の者をさしおいて、幼少の矮小の自分が独りで勤めていた。で、自づと其りで勤めていた。で、自づと其りで勤めていた。で、自づと其りで勤めていた。で、自づと其んせられたのは、矢野初太郎とんせられたのは、矢野初太郎とんせられたのは、矢野初太郎という一少年であった。

、庭田、落鹿間にはすばらし。開パの事業で道路が開設さい込み、高低地帯が複雑であ 圧ポ

は大変活発で、産業活動でも寺迫区の青年活動、婦人活

初太郎は、自分に二才の年長級も二級上であった。その父は博労で、博奕うちで、そして近郷の顔役のたよらないこともあった。田舎者に似合ぬ色の白い一な少年で、学問も誠によく出来た。田舎者に似合ぬ色の白い一されてその旗頭に立つに及び小胆者の自分はほんぜんとして彼を忌み憎み、ひそかに罵言を送を忌み憎み、ひそかに罵言を送を忌み憎み、ひそかに罵言を送を忌み憎み、ひそかに罵言を送るのに忙しかった。

は頓着なく、教科書ばかりではどもう何年級などと云うことに

アメリカ派米農業実習生もに勝していることがある。ポーツ活動でも、いつも他区 つも他区を 既 その頃、博奕で儲けあげて村内屈指の分限であった初太郎の は 兼ねて自分の父などが、常々旧家というを持出して「なんの博労風情が」というを振廻のが癪に障ってたまらなかった所であったので、この一仲が持上るに及び、忽ち本気になって力るに及び、忽ち本気になって力がるに及び、忽ち本気になって力があ出した。そして万事につけ敵がであった。小さな村のことではあり、このことは延いては一村内の平和にも関係をひばそうかという勢になって力がみ合わざるを得ない。自分の如きは昼夜戦争にでも出ている気持ちで勉強した。殆ん 一家と彼の一家との分の白眼視するに石 るに至った。

一家との

間に関係し

すがお

至っ

な

中 A

鶴

男

子の部で五位、総合で見事優勝んだ結果、女子の部で優勝、男を重ね、一致団結して大会に望

m・14秒5、甲斐由美・女子共 通200m・29秒3、伊東美代子・ 女子共通800m・2分44秒、奈須 祐二・男子A走高跳・1 m 66、 田辺英雄・男子E砲丸投・12 m ・9 m 49、高橋千佐代・女子B の丸投・9 m 88

東郷町

**画第文心**祭

東臼杵郡民体育大会

総合優勝!

に輝きました。

大に開催されまし 大に開催されまし 大に開催されまし

を受けました。

一 東 月 郷

六日産

~八日

産業文化祭が、

今年

十一月六日

ので、関係部門への多数の中央公民館を中心に開かれ

ロースの多数の出 中心に開かれま 日までの三日間

(個人の三位まで)大会の結果は次のと

とおりです

日、町総合グラウ

献したとして、郡体協より表彰郡内のスポーツ振興に大きく貢育大会等において優勝するなどまいて優勝するなどのは、鶴野内の寺田紋太郎さ

去る八月二十三

## 場から……」というような言葉とは絶対にありませんので、"役 には絶対に惑わされないように "をす るようなこ

た、万 ] 物品を購入した場合は、契約書めたりして相手を確認しましょう。 ま 員証」の提示を求めたり、「名刺」 訪問販売を受けた場合は、「訪問販売

注意してください。 して「物売り

にしないようにしましょう。による契約を行い、現金支払いは絶対による契約を行い、現金支払いは絶対 を求

## 新ひむか 61 きいき健康展

· 中学女子100

場所 日向市中央公民館 場を図るため「日ごろの健康、 すこやかな老後」をテーマに健 すこやかな老後」をテーマに健 すこやかな老後」をテーマに健 はすこやかな老後」をテーマに健 はずこやかな老後」をテーマに健 はずこやかな老後」をテーマに健

日向市勤労青少年 日向市健康管理センタ 年体育

> 田中央公民館を中? すので、関係部門 はので、関係部門 演歌歌手を招く

合戦の前に、東京から演歌歌手館対抗歌合戦が行われます。歌な、最終日の十一月八日に だくことになっています。多数一つ名を迎え、武中はじめさん、 数た







で場が訪問販売業者に委託をい最近発生しています。 でもつ でもつ という言葉を使っ 配線工事 役場か 委託 来 を などと 電話

描

(72)

切な管理をお願いします。

〈要領の概要〉 、対象となる主な施

ましては、

県の要領に基づく適

施設を設置している方々につき

# が区を訪ねて

## =) 迫

用に使用している井戸等の施設。

個人住宅、店舗、工場等で飲

一、設置者がしなければならな

いこと。

▼日時 で開催されます。多数のご来場 10 月 31 日 10

▼場所 講師 森 行成氏 町中央公民館

村に育てた一人です。) 温泉で家業の旅館を継ぐととも 腕を振い、日本でも有数の温泉 聞記者をされたあと、野沢村 ※森さんは、長野県生まれで 野沢温泉村の町づくりに手

## 飲用井戸等の 衛 生対策について

ています。 和六十二年四月一日から実施し 等衛生対策要領」を策定し、昭 策を図るため「宮崎県飲用井戸 県では、 飲用井戸等の衛生対

つきましては、

飲用井戸

等の

文化講演会

東郷町文化講演会が次の日程

〈問い合わせ〉

ること。

町または保健所の指示を受け 場合は直ちに使用を中止し、 ③検査の結果、異常があった 時の水質検査を行うこと。 ②施設の清潔保持に努め、 行い安全を確認すること。 合は使用開始前に水質検査を ①新たに井戸等を設置する場

なんでも挑戦

役場住民課または日向 保健 所

町

郷

東

第27回

◎寺迫の黒木幸男さんから

町民こぞって参加し

## 赤 い羽根 共同

願 根によせていただきますようお れます。あなたの善意を赤い羽 で全国で共同募金運動が展開さ 十月一日から十二月三十一日ま 十年」をキャッチフレーズに、 年で四十周年を迎えました。 つなぐ赤い羽根。ありがとう四 今年は「愛にはじまり希望に いします。 赤い羽根共同募金運動は、 今

## 原子爆弾被爆 康診断 者

は無料です。 ますので、お近くの保健所に問 断日は、各保健所により異なり 日向保健所 い合わせてください。 保健所で実施されます。健康診 から十月三十一日までに県下各 象とした、健康診断が十月一日 受診者証をお持ちの皆さんを対 被爆者健康手帳及び健康診断 五二一五一〇 (受診料

行政相談員

 $\equiv$ 

浦

誠 拓

司 真

勝

木

純

男

本 原 高

真由美

男

仲 仲 寺 住

深 深 迫 所

有紀子

赤ちゃ

んの名

父の名

出

生

おめでとう

町 県 民 税国民健康保険税 五期 三期

定

## n 哲意

忌明けとして、つぎのかたか

のための善意がよせられました。 ら町社会福祉協議会へ社会福祉 ◎仲深の三浦等さんから 厚くお礼申し上げます。 (ニワさん・86歳ご死去)

楽しい一日を過ごしましょう!!

〇 日 ◎鶴野内の三原清臣さんから (三次郎さん・82歳ご死去 (ハヤさん・87歳ご死去) 向市の糸平秋義さんから

◎日向市の長池克己さんから (辰己さん・81歳ご死去) (元吉さん・88歳ご死去)

みんなが参加

### 行 政 相 談

戸籍だより

八月届出分

▼日時 10月20日 9時~15 談に応じています。当日以外は ▼場所 老人福祉館 自宅で受付けています。 仕事に対する苦情や要望など相 国の仕事をはじめ、 県や町 時 0

東郷町仲深 今月の納税等 Ш 俊

婚 お幸せに

寺

原 木

礼

谷 迫 H 寺 山

秀

良 孝 建

範 治

下渡川 鶴野内

慎 之

武 稔

利

寺

那	織	那	那	氏
須	田	須	須	
章	富		正	名
子	生	美子	人	白
坪		八五		住
谷		重原		所

ı	
	死
	亡
	ご冥福を祈ります

氏	片	長	清	糸	Ξ	河	水	菊	Ξ	黒	鶴
K	江	池	水	平	浦	野	野	池	原	木	田
h	アキ	元	アバル	三次	=	宗	サヱ	明	辰	1	1
名	工	吉	サ	郎	ワ	利	子	徳	己	ヤ	ク
年	82	88	75	82	86	63	49	74	81	87	84
齢	歳	歳	歳	歳	歳	歳	歳	歳	歳	歳	歳
住	鶴野	小野	羽	福	仲	小野	仲	小野	鶴野	寺	迫野
所	内	田田	坂	瀬	深	田	深	田田	内	迫	内